



Oposiciones al Cuerpo de Maestros 2013: ANPE-Madrid reclama amplia oferta pública de empleo

Nota de prensa

ANPE-Madrid, en la Mesa Sectorial de Educación del 21 de diciembre, pidió a la Administración la convocatoria de procesos selectivos al Cuerpo de Maestros con una oferta del máximo número de plazas, añadiendo a las que fija por ley la tasa de reposición de efectivos las que correspondan a consolidación de empleo, hasta completar el cien por cien de las vacantes.

ANPE ha defendido siempre la realización de convocatorias periódicas con una oferta de plazas amplia y suficiente, para **dotar a la educación pública de plantillas estables, eliminar la precariedad del empleo docente y responder a las expectativas legítimas de los interinos** —un colectivo particularmente vulnerable en la situación de recortes actual— **y nuevos titulados** que se preparan para acceder a la función pública docente. Asimismo, hemos reiterado el rechazo a la aplicación de una tasa de reposición de efectivos a un servicio esencial como la educación.

ANPE-Madrid exige además que el proceso de oposiciones sea claro, ordenado y regulado en el tiempo, para evitar desajustes y descoordinación, y que garantice la igualdad de oportunidades y el debido respeto a los participantes en procesos selectivos.

ANPE-Madrid insta a las autoridades educativas a **garantizar una amplia oferta de empleo público en todas las comunidades autónomas y reclama un proceso de armonización, a nivel estatal, de la convocatoria de procesos selectivos en todo el territorio nacional.**

Madrid, 10 de enero de 2013